



Medienmitteilung 21.08.2025

Die Grüne Partei Wädenswil: Claudia Bühlmann kandidiert für das Amt der Stadtpräsidentin von Wädenswil an den Gesamterneuerungswahlen vom 12.04.2026

Eine Frau – ein Wort. Es freut uns, dass mit Claudia Bühlmann eine starke, verantwortungsvolle Persönlichkeit und Frau für das Stadtpräsidium von Wädenswil kandidiert.

Claudia Bühlmann ist im Wädenswiler Berg aufgewachsen und lebt seit 22 Jahren mit ihrer Familie im Wädenswiler Zentrum. Als gelernte Kauffrau, Landwirtin und Arbeitsagogin begleitete sie 17 Jahre lang Jugendliche auf ihrem Berufsweg in der Stiftung Bühl.

Claudia Bühlmann ist sehr gut vernetzt und engagiert sich seit Jahren in Vereinen und in der Politik. Sie hat den genossenschaftlichen Bio-Laden Zwibol mit Bistro mitten in Wädenswil gegründet und in den letzten vier Jahren aufgebaut.

Seit Jahren engagiert sie sich in der Politik als Mitglied der Grünen Partei Wädenswil, von 2016 - 2022 als Gemeinderätin und in den vergangenen fast vier Jahren in der Funktion als Stadträtin Soziales. Es zeigte sich schnell, dass ihr engagiertes, bestimmtes und verantwortungsbewusstes Handeln Erfolge bringt. Mit der Verselbständigung des Alterszentrums Frohmatt hat sie bewiesen, dass sie grosse, anspruchsvolle Projekte zielstrebig realisiert, umsetzt und zum Erfolg führt. Sie strebt nachhaltige Lösungen an und schafft es mit ihrer zuhörenden, einbindenden und überzeugenden Art, Menschen zu begeistern und Mehrheiten zu finden.

Claudia Bühlmann wird eine Stadtpräsidentin für alle sein. Sie verfolgt hohe Ziele und denkt dabei an die einzelnen Menschen. Bühlmann sagt: «Eine Stadt besteht aus den Menschen, die in ihr leben. Ihnen fühle ich mich verpflichtet. Ich möchte, dass unsere Stadt lebendig ist, offen, solidarisch und dass sich hier alle sicher fühlen.»

Es ist Zeit für eine kompetente und führungsstarke Frau an der Spitze Wädenswils. 40 Jahre nach der ersten Kandidatur durch Trudi Rota (ehemals CVP), die damals mit nur 4 Stimmen unterlag. Und nach den Kandidaturen von Felicitas Taddei (FDP, 2006, 2010). Es ist Zeit für eine Frau, die mit Kopf, Hand und Herz da ist, für alle Wädenswilerinnen und Wädenswiler. Die Verantwortung übernimmt, die mit Zuversicht, Freude und Visionen die Stadt in die Zukunft führt. Claudia Bühlmann ist die richtige Person dafür, weil sie es nicht nur verspricht, und daran glaubt. Sie wird es auch tun.

Rita Hug
Präsidentin Grüne Partei Wädenswil

Für Rückfragen:
Rita Hug 076 429 56 62
Claudia Bühlmann 078 801 00 77